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Ata n° 07/2023 de 26/09/2023 – 5ª Reunião Ordinária 

Aos  vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às dez horas e vinte e 1 

cinco minutos, no Auditório 2, Bloco IV, do Campus Erechim do Instituto Federal de 2 

Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul, foi realizada a quinta Reunião 3 

Ordinária do Conselho de Campus (Concamp) do Instituto Federal de Educação, Ciência e 4 

Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS) – Campus Erechim, com a presença do Presidente 5 

do Conselho, Eduardo Angonesi Predebon, e dos Conselheiros Roberta Flores, Airton 6 

Bortoluzzi, Alexandro Adário, Fernanda Zatti e Fernanda Venturini. Participaram também 7 

como ouvintes o Professor Daniel Pires Nunes e o Professor Celso Antônio Dors. O 8 

presidente do Conselho, Sr. Eduardo Angonesi Predebon deu boas vindas aos Conselheiros 9 

e abriu os trabalhos comunicando uma sugestão de encaminhamento de Moção de 10 

Reconhecimento a equipe Dropteam devido as conquistas alcançadas. Ficou acordado que 11 

o Conselheiro Airton enviaria os nomes dos alunos para que se confeccione a referida 12 

Moção de Reconhecimento. O pedido foi aprovado pelos conselheiros. Em seguida, o 13 

Conselheiro Airton solicitou uma inclusão de novo assunto na Pauta, para tratar de nova 14 

redação a ATA da 2ª Reunião Ordinária do Concamp, realizada no dia 18/04/2023. Ficou 15 

definido que a demanda seria encaminhada a Procuradoria Jurídica do IFRS para definição 16 

do melhor encaminhamento. Airton também sugeriu que as futuras atas fossem 17 

encaminhadas eletronicamente para assinatura do “de acordo”de todos os Conselheiros. A 18 

Ata n° 06/2023 de 04/09/2023 – 1ª Reunião Extraordinária foi aprovada pelos Conselheiros. 19 

A decisão “ad referendum” referente a aprovação do Apreciação do Plano Estratégico de 20 

Permanência e Êxito dos Estudantes do Campus Erechim do Instituto Federal do Rio Grande 21 

do Sul – PEPE foi aprovada pelos conselheiros, bem como as demais decisões “ad 22 

referendum” de números n° 14, 16 e 17. O presidente do Conselho fez um agradecimento 23 

pela condução dos trabalhos de elaboração do PEPE pelo Coordenador de Ensino Substituto 24 

Daniel Pires Nunes, destacando a qualidade do mesmo, e informando que no Conselho 25 

Superior do IFRS – CONSUP haverá oportunidades de apreciação e de melhorias se 26 

necessário. Em seguida o presidente do Conselho passa a palavra ao Professor Daniel, que 27 

elaborou o PEPE, para que relate o processo de construção do documento. Daniel relatou 28 

que  as discussões foram amplas, que o documento é fruto de um trabalho coletivo depois 29 

de inúmeras reuniões e diálogos com servidores das mais diversas áreas. Após a explanação 30 

Eduardo destacou que espera que as ações dispostas no documento tenham êxito no 31 

combate à evasão de alunos do Campus Erechim. O Conselheiro Adário pede a palavra para 32 

esclarecer que quando se citam problemas no PEPE relativos a Internet, a de se ter em 33 

mente que a Internet do Campus depende da rede RNP, quanto a alocação de linhas e 34 

bandas, onde o Campus não possui ingerência e fica atrelado a discricionariedade da RNP. 35 

Que a coordenação de T.I não possui gerência sobre essas decisões. Eduardo informou na 36 



sequencia que já foi solicitado aumento de banda via Reitoria e que se aguarda decisão da 37 

RNP. O conselheiro Adário então pede uma revisão de texto do PEPE no que se refere a 38 

responsabilidade da T.I. Sobre o Regimento Complementar. Eduardo esclarece que haverá 39 

recomposição do Grupo de Trabalho responsável pela elaboração do Regimento 40 

Complementar do Campus Erechim do IFRS. Seguindo a pauta da Convocação, sobre a IN 41 

de alteração de Instrução Normativa para procedimentos de obtenção de imagens do 42 

sistema CFTV interno ou externo do IFRS Campus Erechim, o Conselheiro Airton indaga o 43 

cuidado que se deve ter com relação ao conteúdo da IN não ferir as normas da Lei Geral de 44 

Proteção de Dados – LGPD. A Conselheira Fernanda ressalta a questão da operacionalização 45 

da liberação das imagens. Diante de dúvidas e preocupações os Conselheiros acharam por 46 

bem não aprovar a IN nos termos que foram encaminhados ao Conselho e solicitaram para 47 

que o setor de T.I do Campus encaminhe as Coordenações o fluxo das liberações de imagens 48 

para novos debates. Nos informes do Processo Seletivo foi requisitado pelo Presidente do 49 

Conselho a colaboração de todos na divulgação dos cursos ofertados pelo Campus. 50 

Ressaltou que os cursos que atrasaram a entrega do PPC participarão de Processo Seletivo 51 

Especial ao término do Processo Seletivo Regular, e que após a conclusão do Processo 52 

Eleitoral em curso essas ações serão definidas em conjunto com o candidato eleito. O 53 

Conselheiro Airton relata ter achado os Folders genéricos, sem a citação dos cursos do 54 

Campus. Eduardo então informou que o material foi elaborado pela Reitoria do IFRS e 55 

enviado a todos os Campis do IFRS. A Conselheira Roberta relatou que se fosse fazer um 56 

folder específico para cada Campi isso atrasaria demais a entrega dos materiais 57 

prejudicando na divulgação do Processo Seletivo. O Conselheiro Alexandro Adário informou 58 

que o D.I e a Coppid não foram comunicados, e que 2 Processos Seletivos  (regular e 59 

especial) dificultarão na questão de organização da T.I e também nos demais trâmites 60 

burocráticos. Eduardo afirmou que a PROEN recomendou este formato e se comprometeu 61 

na mitigação destes processos burocráticos. Adario sugeriu então, que o Processo Especial 62 

seja por sorteio para simplificar os processos.  Nos assuntos gerais foram dados informes 63 

sobre o debate dos candidatos do processo eleitoral para Diretor do Campus, foi ressaltado 64 

a importância de todos se envolverem na divulgação do Processo Seletivo e da participação 65 

no Workshop da Extensão. Às onze horas e quarenta e cinco minutos, o presidente do 66 

Concamp, Eduardo Angonesi Predebon, declara encerrado os trabalhos da mesa. 67 

Finalizados os trabalhos, nada mais havendo a constar, eu, Alexandre Malinowski, chefe de 68 

gabinete, lavrei a presente ata, contendo este termo 70 69 

linhas .......................................................................................................................................   70 


